

月潟村は好きだけど、将来も月潟村に住みたいと思いませんかについてのアンケート結果を発表します。月潟村でイベントをするときの理由や、月潟村に対する要望、意見、希望などについても調査しました。

**Q5** 月潟村でイベントをするとしたら、どんなものが良いと思いますか

- ・花火大会
- ・プロ・アマをまじえたスポーツ大会
- ・有名人を呼んで講演（コンサートなど）
- ・夏まつり（立村80周年の時のような）
- ・近隣町村を含めた若人のつどい

**Q6** 月潟村が好きですか

好き 28%	嫌い 16.3%	どちらともいえない 48.8%
--------	----------	-----------------

**Q7** 将来も月潟村に住みたいと思いますか

住みたい 25.6%	住みたくない 23.4%	どちらともいえない 51%
------------	--------------	---------------

**Q8** \*住みたくないと答えられた方に、その理由

- ・村が小さく、人口も少ないから
- ・交通が不便だから
- ・レジャー施設がないから
- ・月潟村もよいが、いろんな所に住んでみたいから
- ・田舎でさびしいから

**Q9** 村に対する要望、意見、希望など

- ・大きな商店、工場を誘致してほしい
- ・休養施設を入れて、総合体育館を建設してほしい
- ・公共の交通機関（バス路線など）を通してほしい
- ・議会をもっとオープンにして、村民が村政に参加できるようにしてほしい
- ・明るく、自然が多い村であってほしい

晴れて大人の仲間入りをした新成人の方々が、「どのような考え方を持ち、自分たちが生まれ育った月潟村に何を望んでいるかを調べるために、第三回新成人アンケートが行われました。

今回対象者は、五十一人中男性二十四人、女性十九人の方々より協力をいただき、回答率八四・三%の高回答率の中、次のようなアンケートを行いました。

まず、「成人式の日取りについて」は、四四・二%の方が現在行っている五月三日について、都合がわるいと答えておりました。

また、「月額平均のおこづかはいくらですか」については、最高で七万円位と答えた方が数人おいででした。平均しましたところ、三一四円という方が四八・八%へ

おりました。

月潟村には、「ちょっと」という考えの方が多いのがわかります。

「月潟村でイベントをするとしたら、どんなものが良いと思うですか」には、花火大見合と答えた方が、六割ぐらいされました。月潟村で花火が上がったのは六年前の昭和六十一年の夏のことです。

最後に、「村に対する要望、ほしい、スポーツチームをそなえた体育館を建設してほしいなどの建設的な意見が多くありました。

また、議会をもっとオープンにし、議会を傍聴できる日などを知らせてほしい、という意見もありました。

アンケートを集計してみて、若い人たちが、しっかりととした考え方をもって行動していることがわかりました。今回、協力をいただきましたアンケート結果は、今後、月潟村が発展していくうえでの新しいアイディアではないかと思いました。協力をいただきましたみなさん、ありがとうございました。

